
Bericht über das Stipendium bei Sandra Auffarth 

Das Stipendium, das ich bei Sandra Auffarth absolvierte, erstreckte sich über einen 
Zeitraum vom 18. September bis zum 16. Dezember 2023. Es war eine äußerst 
bereichernde Erfahrung, die mir ermöglichte, in einen anderen professionellen Betrieb 
einzutauchen und tiefe Einblicke in seine Abläufe zu gewinnen. Diese Zeit eröffnete mir 
die Möglichkeit, verschiedene Optimierungspotenziale zu identifizieren, die ich in 
unserem familiären Betrieb für die Zukunft mitnehmen werde, als auch wertvolle neue 
Erkenntnisse für die Springpferdeausbildung und die Vorbereitung für die 
Meisterprüfung mit meinem eigenen Pferd. 

Für mich persönlich als auch für mein Meisterpferd, war diese Zeit äußerst lehrreich. Ich 
durfte eine Vielzahl unterschiedlicher Pferde bei Sandra reiten – von 4-jährigen 
Youngstar bis hin zu erfahrenen Springpferden für die großen Touren. Diese 
Gelegenheit ermöglichte mir das Anfühlen von Springabläufen nachzuvollziehen und 
mit Sandras Unterricht mich reiterlich, vor allem aus technischer Sicht, zu verbessern. 
Des Weiteren habe ich Sandra beim Springtraining ihrer Pferde von unten unterstützen 
können, sodass ich weitere Erkenntnisse im Springbereich sammeln konnte. Dies in 
Kombination mit den erfühlten Erfahrungen, lässt mich deutlich sicherer im 
Springsattel reiten. 

Die erlernten Fähigkeiten und das gesammelte Wissen konnte ich dank der 
Unterstützung von Sandra erfolgreich im Training mit meinem eigenen Pferd 
umsetzen, sodass mein Meisterpferd ebenfalls routinierter am Sprung und auf dem 
Weg dorthin geworden ist. Gemeinsam haben Sandra und ich ein Konzept für mein 
Meisterpferd erarbeitet, sodass eine solide Vorbereitung für meine anstehende 
Meisterprüfung geschaffen wurde. Besonders gut hat mir außerdem die vielseitige 
Ausbildung der Pferde gefallen, sodass diese körperlich als auch geistig wachsen und 
sich weiterentwickeln konnten.  

Ich möchte meine aufrichtige Dankbarkeit gegenüber Familie Auffarth und meinen 
freundlichen Kollegen ausdrücken, die mich während dieser dreimonatigen Phase 
begleitet haben. Die Gelegenheit, von ihrer Expertise zu lernen, war von unschätzbarem 
Wert. Ich bin unglaublich dankbar für die Fülle an Wissen und Erfahrungen, die ich 
während dieser Zeit sammeln durfte. 

Insgesamt war das Stipendium bei Sandra Auffarth eine unvergessliche Erfahrung, die 
mein fachliches Know-how erweitert hat und mir wertvolle Einblicke in die Welt des 
professionellen Springsports ermöglichte. Es war eine Zeit des Lernens, Wachsens und 
der praktischen Anwendung, die mir in meiner beruflichen Entwicklung enorm 
weiterhelfen werden. 
 
 


